



www.mg.co.id

## Pintu Barca Terbuka untuk Messi

**BARCELONA (IM)** - Pelatih Barcelona, Xavi Hernandez mengatakan klub selalu membuka pintu bila Lionel Messi ingin kembali ke Camp Nou. La Pulga adalah bagian tak terpisahkan dari sejarah kesuksesan Blaugrana, terutama selama dua dekade terakhir.

"Barcelona adalah rumahnya dan pintu akan selalu terbuka untuknya. Dia adalah teman saya dan kami rutin berkontak. Semua bergantung pada apa yang ia inginkan di masa depan dan bagaimana klub melihatnya. Dia pemain terbaik yang pernah ada di dunia. Dia selalu cocok bermain di manapun," kata Xavi jelang laga melawan Manchester United di Liga Europa, seperti dikutip ESPN.

Rumor Messi akan kembali ke Barcelona muncul usai ayahnya, Jorge Messi, diberitakan bertemu Presiden Joan Laporta. Pertemuan itu utamanya membahas acara penghormatan klub untuk Messi yang pergi 'secara ter-

paksa' pada musim panas 2021.

Namun pembicaraan tersebut diduga juga merambah ke masa depan Messi, yang kontraknya bersama Paris Saint-Germain habis pada Juni mendatang. Raksasa Prancis itu bertekad memperpanjang kontraknya, namun sejauh ini belum kesepakatan yang terjalin.

Barcelona diyakini akan berupaya membujuk Messi untuk kembali. Bukan dengan gaji, namun dengan nostalgia, cinta, dan ikatan kuat dengan klub dan kota tersebut, apalagi Messi memang memiliki rumah di sana.

Selama berkarier di Barcelona, Messi sudah menyoal banyak gelar, termasuk 10 gelar Liga Spanyol dan empat trofi Liga Champions. Rumor tentang Messi memang selalu menarik penggemar bola.

●vdp



LIONEL MESSI  
Pemain PSG

## Martinez Ingin Henggang dari Villa

**BIRMINGHAM (IM)** - Emiliano Martinez dikabarkan ingin henggang dari Aston Villa. Pemuncunya mau main di Liga Champions.

Emiliano Martinez sukses membawa Argentina juara Piala Dunia 2022. Dirinya pun raih penghargaan sebagai kiper terbaik di ajang paling bergengsi dunia itu.

Martinez berseragam Aston Villa sejak tahun 2020. Sebelumnya, pemain berusia 30 tahun itu adalah jebolan akademi Arsenal yang sayangnya kesulitan menembus skuad utama. Emi lalu dipinjamkan ke sana-sini sampai akhirnya dibeli Villa. Kontraknya berlaku sampai musim panas 2027. Dilaporkan Mirror, Emi Martinez ternyata butuh tantangan baru. Dia meminta Aston Villa untuk menjualnya.

Tapi Emi tidak mau ke sembarangan klub. Muncul laporan, Emi mau beralih ke klub yang bermain di Liga Champions.

Kabarinya, Emi merasa dirinya layak bermain di kasta tertinggi kompetisi antarklub Eropa itu. Tetapi persoalannya, belum ada klub yang berminat. Di Manchester United, masih ada David De Gea dan kiper muda Dean Henderson yang lagi dipinjamkan. Di Manchester City, ada Ederson yang tidak tergantikan.

Spurs masih setia bersama Hugo Lloris. Sedangkan Newcastle United, punya kiper baru Nick Pope.

Klub di luar Liga Inggris pun belum ada yang memberikan isyarat ketertarikan. Lagi pula musim ini, Aston Villa diyakini akan sulit finis di empat besar yang sementara masih terahan di peringkat ke-11. Itu artinya Martinez perlu sabar dan terus mempertahankan performa terbaik selama memperkuat Aston Villa.

●vdp



EMILIANO MARTINEZ  
Kiper Aston Villa



Pemain Inter Milan mengerumuni Romelu Lukaku yang mencetak gol ke gawang Porto.

## Inter Hanya Menang Tipis Atas Porto

"Kami bermain dengan bagus. Hanya ada beberapa penyesalan saat kami gagal mengonversi beberapa peluang, tapi pergantian pemain membantu," kata Simone Inzaghi.

**MILAN (IM)** - Inter Milan meraih kemenangan 1-0 atas Porto pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions yang dihelat di Giuseppe Meazza, Kamis (23/2) dinihari WIB. Kemenangan Inter diraih lewat gol Romelu Lukaku pada menit ke-86.

Yang menarik dari laga ini, betapa 'akurnya' Lukaku dengan Nicolò Barella. Kedua pemain sempat terlibat keributan beberapa waktu lalu, saat Inter bermain imbang tanpa gol melawan Sampdoria di Liga Italia pekan lalu. Lukaku sempat tertangkap kamera meminta Barella berhenti menghina, lalu mengumpat rekan setimnya itu.

Namun insiden itu dinilai pelatih Simone Inzaghi merupakan hal biasa di lapangan. Keduanya juga sudah berbai-

kan di ruang ganti. Intinya, tak ada masalah berarti, hanya emosi yang tak terkontrol akibat atmosfer laga yang panas.

Dua pilar Inter itu membuktikan keharmonisan mereka dengan bekerja sama menjebol gawang Porto. Gol Lukaku berawal dari umpan silang Barella di sisi kanan lapangan.

Awalnya crossing itu disambut Lukaku dengan sundutan, namun bola membentur tiang. Striker Belgia itu kemudian menyambar bola liar dan menuntaskan kans menjadi gol. Ia pun merayakannya dengan menghampiri Barella. Lukaku sendiri masuk di menit ke-58 menggantikan Edin Dzeko.

Usai laga, Lukaku mengungkapkan rasa bahagiannya karena mendapat assist dari Barella.

Keduanya merupakan rekan akrab yang saling membantu satu sama lain, terutama di saat sulit.

"Saya mengerahkan segalanya untuk gol tersebut. Kami ingin menang, kami harusnya bisa mencetak gol kedua tapi gagal melakukannya. Namun yang terpenting adalah meraih kemenangan. Saya bukan orang yang individualis, jadi saya hanya fokus melakukan yang terbaik untuk Inter. Saya senang kami menang, mari lanjutkan performa ini. Saya juga senang karena Barella yang memberikan assist, saya selalu bilang, jika harus memilih, dialah pemain pertama yang akan saya bawa ke medan perang," ujar Lukaku kepada Amazon Prime Italia.

Namun pelatih Inter Simone Inzaghi mengaku memiliki sekelumit penyesalan. Inter gagal menuntaskan sejumlah peluang bagus, salah satunya dari Lautaro Martinez di menit-menit awal pertandingan.

"Kami bermain dengan bagus melawan sebuah tim yang sangat mengandalkan fisik. Ada beberapa penyesalan saat kami

gagal mengonversi beberapa peluang di babak pertama, kami mengambil risiko setelah jeda pada serangan balik, tapi pergantian pemain membantu," kata Inzaghi di situs UEFA.

Nerazzurri juga bermain dengan keunggulan jumlah pemain setelah gelandang Porto Otavio dikartu kuning kedua (kartu merah) usai mengganjal Hakan Calhanoglu di menit ke-78. "Kami ingin melakukan sesuatu yang lebih, tapi itu penampilan yang bagus. Kami seharusnya mengalirkan bola dengan lebih cepat dan membangun serangan dari belakang. Namun itu bukanlah pertandingan yang mudah karena Porto melakukan pressing dengan sangat agresif, tapi kami masih tetap pantas memimpin di babak pertama. Kami juga gagal memanfaatkan keunggulan jumlah pemain di 10 menit terakhir," kata Inzaghi.

Sementara pelatih Porto Sergio Conceicao menerima kekecewaan itu. Namun, ia mengungkap keputusan wasit karena tak menghukum Lautaro Martinez

yang menerjang Pepe di awal babak kedua. Andai hukuman itu diterima Lautaro, penyerang Inter itu akan otomatis absen di leg kedua karena akumulasi kartu.

"Saya kira hasilnya adil karena 10 menit terakhir sangat sulit untuk kami. Otavio diusir, kartu merah bisa dipahami. Namun, ada pemain-pemain Inter yang seharusnya dikartu kuning juga. Saya percaya Lautaro Martinez seharusnya dikartu kuning karena melanggar Pepe dan seandainya itu terjadi, dia akan diskors untuk leg kedua. Namun, wasit sudah memutuskan, saya tidak akan bilang apakah itu tepat atau tidak. Saya menyerahkan kepada anda (media) untuk menilainya," kata Conceicao dikutip Football-Italia.

Porto akan gantian menjamu Inter Milan di Do Dragao pada pertandingan leg II, 14 Maret mendatang Raksasa Portugal itu mesti menang dengan selisih dua gol untuk lolos ke perempatfinal sedangkan Inter hanya butuh minimal hasil seri. ●vit

## Sabitzer Sudah Cocok untuk MU

**MANCHESTER (IM)** - Marcel Sabitzer langsung tampil oke di Manchester United. Agen Sabitzer, Roger Witmann, mengisyaratkan kliennya akan senang jika bisa bertahan lebih lama.

Gelandang Austria itu didatangkan MU dari Bayern Munich sampai akhir musim 2022/2023 dengan status pinjaman. Sabitzer digaget karena Christian Eriksen mengalami cedera serius yang memungkinkan absen sampai Mei.

Sabitzer tidak membutuhkan waktu lama untuk klop dengan sistem permainan Setan Merah. Pese-pakbola berusia 28 tahun itu sudah empat kali dimainkan di Premier League, dengan tiga kali menjadi starter.

Di dalam kesepakatan pinjaman Sabitzer dari Bayern tidak ada opsi pembelian yang disertakan. Namun, kabarnya bos-bos Manchester United mempertimbangkan untuk mempermanenkan Sabitzer.

Die Roten diperkirakan membanderol Sabitzer seharga 15 juta Euro (Rp241,7 miliar), nilai transfer yang tidak bisa dibilang mahal bagi Setan Merah. Meski begitu, Witmann enggan bicara secara gamblang mengenai masa depan kliennya.

"Marcel itu pemain hebat. Saya sama sekali tidak kaget dia bermain bagus dengan sangat cepat. Jika anda punya pengalaman seperti Marcel, apakah di Liga Champions atau lebih dari 60 penampilan internasional, tidak butuh waktu lama untuk beradaptasi dengan sebuah klub dan liga seperti ini," ungkap Witmann dikutip Metro.

Witmann menambahkan, Sabitzer sangat menyukai atmosfer Liga Inggris. "Dia menyukai sepak bola Inggris yang keras. Sudah jelas dari awal bahwa Premier League itu sangat berat untuk dia. Dia akan scoring pemain agresif, dia melakukan persis apa yang dia sukai di sana dan yang dibutuhkan di sana," ujarnya. ●vit



MARCEL SABITZER  
Pemain MU

## Hasil yang Mengecewakan City

**LEIPZIG (IM)** - Manchester City hanya bermain imbang 1-1 dengan tuan rumah RB Leipzig dalam pertandingan leg pertama babak 16 besar Liga Champions, di Red Bull Arena, Kamis (23/2) dinihari WIB.

Tim tamu sempat unggul lebih dulu lewat gol Riyad Mahrez pada menit ke-27. Namun, Leipzig membalas pada menit ke-70 lewat gol Josko Gvardiol. Pep Guardiola terlihat mengumpulkan para pemain Manchester City di lapangan usai imbang melawan RB Leipzig. Guardiola mencoba menyemangati timnya yang kecewa.

City sebenarnya tampil dominan di babak pertama dengan penguasaan bola mencapai 74%. Namun, Leipzig mampu memberi respons positif di paruh kedua. Guardiola mencoba menyemangati timnya dan mengemukakan bahwa imbang bukan hasil yang buruk.

"Mereka tertunduk. Saya bilang 'ke-

napa kalian menunduk?'. Tegakkan kepala! Tadi bagus. Kalian memainkan permainan yang seharusnya kita mainkan. Pada akhirnya tentu bisa saja lebih tapi ini bisa terjadi. Kadang ini terjadi. Kami tidak selalu bisa memegang kendali seperti yang harus kami lakukan," kata Guardiola di situs resmi klub.

Manchester City akan gantian menjamu RB Leipzig di leg kedua di Etihad Stadium pada 14 Maret. "Kami akan bertanding di Manchester dan tim terbaik akan lolos," kata Pep Guardiola.

Yang disorot dari laga itu adalah penampilan Erling Haaland. Ia gagal memperlihatkan taji. Ia hanya mencetak satu gol dalam lima laga terakhir Manchester City. Lalu bagaimana dengan laga-laga City berikutnya termasuk leg kedua nanti? Aksi Haaland tentu selalu ditunggu. ●vit



ERLING HAALAND  
Pemain Man. City

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com